
Beschluss: 
 
Ratsfrau Krebs und Ratsherr Döring begrüßen die Vorlage. Sie weisen auf die gute Arbeit im 
Mehrgenerationenhaus und dessen Bedeutung angesichts der demographischen Entwicklung 
hin. 
Ratsherr Döring erklärt, dass es vermutlich auch künftig eine Förderung seitens des Bundes 
geben wird. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


